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担当职责使命
提升监督质效

十四届商城县委第三轮巡察

动员部署会召开
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曾令菊

“ 我 到 咱 们 医 院 工 作 3 年
了，一直都在麦主任的带领下
进行学习和实践。麦主任医术
精湛，对我们年轻医生照顾有
加。在她精心的传帮带下，我
的医术有了很大进步，为患者
服务也越来越得心应手。我真
心感谢麦主任的指导！”昨日，
在商城县中医院针灸康复科，
说起自己的科室主任麦冬燕，
正在为患者诊疗的花颂歌医生
言语中充满了发自肺腑的感激
和敬佩。

今年 37 岁的麦冬燕是信阳
市人大代表、商城县中医院针
灸康复科主任，中华针刀医师
学会针刀分会委员。她带领的
商城县中医院针灸康复科是信
阳市巾帼标兵岗，她个人是河
南省五一劳动奖章、信阳市五
一劳动奖章获得者，还曾获得
河南中医药大学“优秀带教老
师”、市县优秀人大代表等荣誉
称号。

“随着现在人民生活水平的
提高，加上工作压力的增大，各
种颈肩腰腿痛和神经肌肉系统
疾病也在日益增加。我致力于
运用中医外治法来治疗这些病
症，努力帮助每一位病患解除

疼痛和神经功能缺失的困扰，
让 他 们 能 够 尽 快 回 归 正 常 生
活。”麦冬燕说，2015 年医院正
式组建针灸康复科，她带着 4个
年轻医生开始“创业”。几年来
历经千辛万苦，她通过不断充
实硬件设施、引进治疗技术等，
不断提高科室综合治疗水平。
科室先后购置了康复机器人、
平衡功能训练仪、言语吞咽训
练仪、加压冷敷等设备。引进
了臭氧软组织治疗技术、在肌
骨超声引导下小针刀精准治疗
和超声引导下星状神经节阻滞
等传统中医与现代医学相结合
的中医微创治疗技术。如今，
商城县中医院康复科已成功申
报为县城第一个信阳市中医重
点专科。

在诊疗室里，来找麦冬燕看
病的人很多。麦冬燕不时查看
各种片子、给新来的患者做检
查、为住院患者做治疗，总是耐
心细致、轻言轻语。患者们都说，
麦主任不但技术好，为人还和蔼
可亲。她总是温柔地安慰我们不
要着急，说康复是一个漫长的过
程，需要时间和毅力。“她是一个
可亲可敬又尽职尽责的好医生，
我们都为她点赞！”

麦冬燕善于学习，对技术精
益求精。从医 10 多年来，她始

终保持不断学习的习惯，持之
以恒地钻研专业知识，不断总
结临床经验。她还曾先后多次
奔赴郑州、南京等地进修培训，
持续为自己“充电”。学到本领
后 ，她又无私地传授给同行 。
通过开办学术培训会、下乡义
诊、科普讲座等多种形式，她积
极推广中医外治法。目前，她
带领的康复科已成为全县唯一
的中医适宜技术推广基地，已
分批分次对全县 1000 多名乡村
医生和各乡镇卫生院中医馆进
行规范化培训。

“从医 10 多年来，我始终坚
守着‘康复一人，幸福全家’的
理念，尽心尽力为患者解除病
痛。”麦冬燕说，党的二十大报
告指出，要推进健康中国建设，
把保障人民健康放在优先发展
的战略位置。今后，我们将继
续秉承“人民至上、生命至上”
的理念，坚守传承精华、守正创
新的中医药文化，继续致力于
基层中医中药实践活动、推动
基层中医药事业的发展，用实
际行动践行厚德精医、医者仁
心的职责使命，努力为人民提
供更加贴心、高效、优质的医疗
服务，尽自己的力量帮助患者
提升幸福感、安全感，为健康中
国建设奉献自己的力量。

麦冬燕：厚德精医 巾帼标兵

学习二十大学习二十大··奋进新征程奋进新征程 人大代表风采人大代表风采

本报讯（甘 鑫）11月11日，省政协
副主席周春艳到商城县宣讲党的二十
大精神并调研指导巩固拓展脱贫攻坚
成果同乡村振兴有效衔接工作。市政
协副主席周保林，县领导胡培刚、朱国
强、余本军、肖同建等陪同调研。

周春艳一行先后深入鄢岗镇、双椿
铺镇、轻工业园区北纳生物科技公司就
农村人居环境改善、“有事好商量”协商
议事工作、特色产业苗圃种植基地、党
建统领基层治理、企业生产发展等进行
调研；并在县政协机关召开学习党的二
十大精神交流座谈会。

在鄢岗村、王店村，周春艳一路走、
一路看，不时驻足同周边群众亲切交谈，
详细询问群众生产生活、农村人居环境
改善情况等。周春艳强调，巩固拓展脱
贫攻坚成果同乡村振兴有效衔接，产业
发展是脱贫攻坚成果巩固提升的关键。

乡村人居环境整治、乡村振兴景点打造，
要同乡村旅游相结合，充分把农村自然
生态、闲置土地、闲置房屋等利用好，推
动乡村旅游经济发展，提高集体经济效
益、增加农民经济收入。

在鄢岗镇特色产业基地，周春艳实
地查看苗圃长势情况，询问了解苗圃基
地建设、育苗规模、苗木培育以及苗圃
种植、经营销售、生产效益等情况。周
春艳希望合作社负责同志要在苗木培
育、苗木结构、养护管理上下功夫，把产
业做大做强。政府要帮助解决问题，实
现产业生产和农民收入稳定增长。

在余寨村，周春艳听取商城县政协
关于“有事好商量”协商议事与基层社
会治理有机结合工作开展情况的汇报，
并强调，乡贤、退休人员、成功人士等是
城乡互动互联的桥梁，有事好商量，就
是让村民的事情由村民商量着办，坐下

来谈，面对面说清问题、解决问题，化解
邻里怨气，促进邻里和谐，切实将矛盾
纠纷消灭在萌芽状态。

在金寨村，周春艳详细询问了该村
党建引领基层治理工作开展情况以及
存在的困难和问题。她强调，要充分发
挥基层党组织的战斗堡垒作用，不断加
强党组织的政治建设和组织建设，提升
党组织在带领群众巩固拓展脱贫攻坚
成果同乡村振兴有效衔接上的能力水
平，在吸引群众、团结群众、凝聚群众、
服务群众上多下功夫，真正把党组织优
势转化为治理效能，为群众办好事、办
实事、解难题，更好服务于人民群众，进
一步提升人民群众的满意度。

在县轻工业园北纳生物科技公司，
周春艳实地考察了该公司研发中心、电
子商务中心、检测中心、菌种实验室。
听取该公司项目运营模式、经营状况以

及未来的发展规划，并对该公司发展定
位、发展过程中出现的疑点难点提出意
见和建议。希望北纳在电商运营上多
做尝试与创新，争取做成可复制的成熟
电商模板。要精准定位企业发展规划，
在科研、创新能力上下功夫，有计划、有
目标地对不同产品进行储备打造，推进
企业健康持续高质量发展，真正发挥好
企业示范辐射带动作用。

下午，周春艳一行在县政协机关会
议室召开学习宣传党的二十大精神交流
座谈会。市县政协领导周保林、朱国强、
何勇、廖家福、卞孝平、何秋彦出席会议。
政协机关干部、政协委员代表参加座谈。
朱国强主持会议。周春艳听取了与会人
员结合工作实际学习党的二十大精神的
感悟、体会，不时与大家交流，了解学习党
的二十大精神当地干部群众的反响，并
提出意见建议。

凝聚社会共识 协力共创未来
省政协副主席周春艳到商城县宣讲党的二十大精神并调研指导巩固拓展脱贫攻

坚成果同乡村振兴有效衔接工作
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政务服务“零距离”

上门办理暖人心

“营商环境看商城”
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